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４．閉会のあいさつ 

生徒会長： 本日は遠いところからお越しいただきありがとうございました。私達も高

知県のためにできることを考えて貢献していきたいと思います。本当にありがとう

ございました。 

 

知事： 室戸高校の皆さん、本当に長時間ありがとうございました。 

   皆さんとお話ができて本当に良かったと思います。発表してくれた皆さん、準備

も大変だったと思うけど、本当にありがとうございます。是非、この調子で頑張っ

ていただきたいと思います。ご活躍を期待しています。 

皆さんは、本当にふるさとの室戸と、室戸の人々のことが大好きなんだろうと思

います。また、高知県のことにも、関心を持っていただき、高知県のことも大好き

になってもらいたいと思います。ふるさとを元気にしていくのは、何といっても皆

さんのような若い人達の柔軟な発想です。一時、県外に出ていくこともあるでしょ

う。また、ずっと出ていくことにならざるを得ない場合もあるかもしれません。だ

としても、是非、ふるさとのことをずっと思っていただいて、ふるさとに貢献して

やろう、ふるさとの人々の役に立とうと、そのように気持ちを持ち続けていただき

たいと思います。 

我々大人がもっと頑張らないといけません。僕らも一生懸命頑張りますので、皆

さんも一緒に頑張っていきましょう。本当に今日はありがとうございました。 

 


